

WER IST NOCH MAL...?

Intermediate Care am Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide

WAS IST EINE IMC STATION?

Die Intermediate Care ist eine Station mit Überwachungsmöglichkeit der Vitalfunktionen (Monitoring) für Patienten die nicht mehr intensivmedizinisch betreut werden müssen, aber noch einen erhöhten Betreuungsbedarf haben.

WOFÜR WIRD EINE IMC STATION BENÖTIGT?

Intermediate ist ein englisches Wort und bedeutet übersetzt „zwischen“. Die Intermediate Care (IMC) Station stellt das Bindeglied zwischen der Intensivpflegestation und der Normalstation dar. Sie ist für Patienten, die mehr Betreuung, aber keine intensiv medizinische Betreuung mehr benötigen.

WANN UND WARUM WURDE DIE IMC STATION ERÖFFNET?

Am 01. Februar 2018 wurde die IMC Station hat am Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide eröffnet. Die neue Station ist ein weiterer Schritt, um Patienten Sicherheit zu geben und außerhalb der Intensivstation engmaschig zu betreuen. Das Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide ist nicht die einzige Klinik mit einer IMC Station, jedoch ist diese etwas Besonderes im Umland.

WAS IST DAS BESONDERE AN EINER IMC STATION?

Die Fachabteilungen am Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide arbeiten interdisziplinär auf der IMC zusammen. Es ist immer ein erfahrener Arzt auf Station. Zudem betreut eine Pflegekraft weniger Patienten als auf der Normalstation. Menschen die im Krankenhaus liegen befinden sich in einer Ausnahmesituation und wir begleiten sie in dieser. Zusätzlich müssen auch kritische Situationen professionell und ruhig bewältigt werden.

WIE IST DAS ARBEITEN AUF EINER IMC STATION?

Auf der Intermediate Care (IMC) Station arbeitet geschultes Fachpersonal. Die Gesundheits- und Krankenpfleger auf, haben bereits im Vorfeld kardiologisch gearbeitet und spezifische Erfahrungen in diesem Fachbereich gesammelt. Es werden fortlaufend (monatlich) Fortbildungen absolviert, um für die Arbeit im interdisziplinären Team weiter geschult zu werden.

Das Arbeiten auf einer IMC Station unterscheidet sich von einer Normalstation, da es um die Pflege von kritischen Patienten geht. Für diese Patienten gibt es eine kontinuierliche Monitor Überwachung und eine ganzheitliche Pflegebetreuung. Wie bereits im Vorfeld erwähnt, werden auf einer IMC-Station weniger Patienten durch eine Pflegekraft betreut, als auf einer Normalstation. Aktuell ist immer eine Pflegekraft für vier IMC-Patienten zuständig. Die Anzahl von vier IMC-Monitorbetten wird ab dem 01. August 2018 auf 5 IMC-Monitorbetten ausgebaut. Zukünftig wird es einen stetigen Ausbau der IMC-Monitorbetten geben.